

**Le handicap n'est pas la fin
mais un tremplin pour demain !!!**



comment l'association
JPC² est née...

1986, 18 ans et des rêves de montagne
plein la tête...

Un camion, ma moto, l'accident... 2 ans,
6 mois, 6 jours d'hôpital.

Une jambe très abîmée mais l'espoir de la
sauver... puis, plus tard, l'amputation.

La fin ? Oui, de mon adolescence volée,
de beaucoup de rêves, de projets.

Mais la vie est plus forte, je rebondis, je
me reconstruis et me lance, avec une
nouvelle énergie, dans de nouveaux
défis !

fifou.

Jean-Philippe CAILLET
(Pilote unijambiste)

Vice Champion du Monde 2005
rallye raid



JPC²

Association
Jean-Philippe Caillet Challenge
Brinzieux
69440 CHAUSSAN

Téléphone : 06 77 80 44 60
Télécopie : 04 78 44 15 07
Messagerie : jpcchallenge@orange.fr
Weblog : www.jpcchallenge.canalblog.com

JPC²



La différence par la performance !
La performance avec la différence !

*Cette association a pour but de
promouvoir l'indépendance et
l'intégration de personnes
handicapées au travers de
challenges .*

Téléphone : 06 77 80 44 60

